

## **CEB Santiago Mejía en Juticalpa, Olancho celebró el Lunes Cívico**

- ❖ Como un ejemplo de lealtad, Francisco Morazán es presentado y reconocido en la comunidad estudiantil.
- ❖ La Secretaría de Educación continuará fortaleciendo estos espacios como parte del Plan de Refundación 365.
- ❖ Olancho inaugura los Lunes Cívicos reconociendo el legado del Paladín Centroamericano.

**Juticalpa, Olancho, 03 de junio de 2024.-** Con mucha alegría, la comunidad estudiantil, docentes y padres de familia del Centro de Educación Básica Santiago Mejía, de la aldea de Las Minas en Juticalpa, Olancho, celebraron el Lunes Cívico, recordando el legado y la figura del General Francisco Morazán y su memoria como unionista y promotor de la educación pública en la región centroamericana.

“Desde la Secretaría de Educación queremos resaltar la figura de José Francisco Morazán Quesada en todos los sentidos, rescatando su memoria y su legado. Esto debe hacerse todos los días, ya que nos demostró que la Patria debe ser grande y respetada como él la respetó, por lo que es necesario que nos tomemos el tiempo para reconocer la vida de José Morazán Quesada”, señaló en su discurso el Subsecretario en el Despacho de Educación, Profesor Edwin Hernández.

Asimismo, las autoridades departamentales de Educación en Olancho, resaltaron y recordaron la labor que ha venido desarrollando el Gobierno de la República, dirigido por la Presidenta Xiomara Castro, mediante la Secretaría de Educación, en temas de infraestructura, y la prioridad que ahora tiene el sistema educativo en el Estado hondureño, siendo un claro ejemplo el CEB Santiago Mejía.



“Hablar de Morazán es hablar del gran héroe, un ejemplo de lucha, de lealtad, de unidad, quien luchó por la educación pública, quien luchó por el bienestar de la actual generación, así como de la generación pasada. Hoy nosotros somos el resultado de la lucha de Francisco Morazán, y en honor a él hacemos los Lunes Cívicos”, manifestó la Directora Departamental de Educación en Olancho, Mariela Aguilar.

También, Aguilar, invitó a las niñas, niños y jóvenes a seguir el ejemplo y legado del unionista centroamericano, invitándolos a visitar los espacios de biblioteca, a fomentar los 15 minutos de lectura y de esta manera fortalecer los procesos de enseñanza-aprendizaje.

Por su parte, Roger Cruz, Gobernador Departamental de Olancho, reconoció que espacios como estos son importantes, ya que permiten recuperar los valores y principios que hacen cambios en el ser humano, y qué mejor que hablar de la vida de un héroe nacional, como lo es el Paladín Centroamericano.

La Secretaría de Educación continuará fortaleciendo estos espacios como parte del Plan de Refundación 365, como parte de las actividades cívicas del país, por lo que se trabaja en el desarrollo de lineamientos, recogiendo la memoria histórica que se había perdido u olvidado en el pasado.

“Estamos trabajando en este 2024 para generar todas las condiciones en todos los departamentos del país, con el fin de desarrollar las fiestas patrias. En este proceso de Refundación que lidera la Presidenta Xiomara Castro, se recoge la memoria de nuestra historia en espacios como estos que hoy estamos celebrando”, mencionó Héctor Sabillón, coordinador del Comité Cívico Interinstitucional Permanente (COCIP).